

# *Le président du Conseil mexicain d'orthopédie souligne le prestige de l'orthopédie cubaine dans le monde*

---



Camagüey, 28 sept. (RHC)-. Le Dr Mario Armando Castellanos, président du Conseil mexicain d'orthopédie a souligné devant les participants au 26e congrès international d'orthopédie et de traumatologie, que cette spécialité à Cuba se trouve au plus haut sommet du monde.

Invité de marque à ce congrès scientifique organisé à Camagüey, une ville à près de 600 kilomètres à l'Est de La Havane, le Dr Castellanos a également fait l'éloge du professeur Rodrigo Álvarez Cambra.

Il a tenu à rappeler que le professeur Alvarez Cambra a mis au point les fixateurs externes RALCA, pour la réduction de fractures, patentés dans 22 pays du monde dont les États-Unis, la France, la Russie et l'Espagne.

« Avec les RALCA, a-t-il souligné, a changé la philosophie de la médecine et de l'orthopédie, notamment en ce qui concerne l'évolution des patients à la recherche d'un retour à la vie et d'une rééducation fonctionnelle.

Le président du conseil mexicain d'orthopédie a également salué les contributions du professeur Alvarez Cambra au perfectionnement des techniques orthopédiques et au processus de rééducation des membres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/70670-le-president-du-conseil-mexicain-dorthopedie-souligne-le-prestige-de-lorthopedie-cubaine-dans-le-monde>



**Radio Habana Cuba**